

Auch dieses Jahr besuchte der hl. Nikolaus die knapp 45 Kinder der TV-Schwimmabteilung bei ihrem Training im AquaFit Waldmünchen. Zusammen mit seinem Gefährten Knecht Ruprecht versammelte er die begeisterten Jungen und Mädchen am Beckenrand und erzählte von seinen guten Taten. Er lobte alle, dass sie gerade so fleißig für ihre Schwimmabzeichen üben, aber ermahnte Sie auch, dass sie ihren Trainern besser Folge leisten müssten. Schließlich belohnte er ihren sportlichen Ehrgeiz mit Schokoladenpäckchen, bevor er sich mit seinem Knecht wieder auf die Reise begab.

Aber nicht nur die Nikolaustradition machte diesen Montag zu einem besonderen Trainingstermin: Zu diesem adventlichen Anlass wurden die sonst zwei Schwimmgruppen zusammengelegt und alle konnten von 16-18 Uhr den Badebereich nutzen. Auch die Rutsche wurde extra zur großen Freude der aktiven Kinder in Betrieb genommen und Bälle, Flossen oder andere Spielgeräte konnten benutzt werden. Nach den ereignisreichen 2 Stunden im Wasser wurden die süßen Geschenke freudig den wartenden Eltern vor der Umkleidekabine präsentiert. Diesen Motivationsschub nehmen die jungen Schwimmer bestimmt noch mindestens bis zur Weihnachtspause der Schwimmabteilung während der Schulferien zum Jahreswechsel mit. Auch für das Team der TV-Schwimmabteilung war der Nikolausbesuch eine willkommene Abwechslung zum üblichen Trainingsbetrieb und stellte zum Jahresende eine weitere gelungene Aktion dar, die gut bei allen Teilnehmern ankam.

